

Newsletter 7 im Schuljahr 2021/2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

Willkommen zurück und ein gutes Jahr 2022

Wir haben die Schule unter nahezu den gleichen Bedingungen begonnen. Jedoch gab es eine Änderung, die in der Presse bekannt gemacht wurde. Auch auf unserer Homepage haben wir die neuen Regelungen bekannt gegeben.

Da es aber zu Rückfragen an uns kam, möchten wir die Vorgaben hier noch einmal explizit erläutern.

Testungen für alle

Nach Vorgaben des Ministeriums werden ab 10.1.2022 alle Schülerinnen und Schüler sowie alle Lehrerinnen und Lehrer und sonstige an Schulen tätige Personen zu einer Testung verpflichtet.

Das betrifft auch alle geimpften und genesenen Personen.

Anbei der Originaltext:

Ausweitung der Testungen an Schulen ab 10. Januar 2022

*Uns allen liegt daran, den Schulstart so sicher wie möglich zu gestalten. Angesichts des zuletzt veränderten Infektionsgeschehens, insbesondere durch das Aufkommen der Omikron-Variante sowie aufgrund zu beobachtender Impfdurchbrüche, ist die schulische Teststrategie zum Schulstart anzupassen. Um gerade nach den Ferien möglichst viele Infektionen frühzeitig zu entdecken und damit einen Eintrag und eine weitere Verbreitung in den Schulen zu vermeiden, werden an allen Schulformen ab dem 10. Januar 2022 zunächst in die bewährten Teststrategien **alle Personen, auch immunisierte**, verpflichtend einbezogen (Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte, weitere an Schule Beschäftigte). Die erforderlichen Änderungen der Coronabetreuungsverordnung werden so rechtzeitig auf den Weg gebracht, dass sie ab dem 10. Januar 2022 gelten. Rechtzeitig wird überprüft, ob diese Regelung fortgesetzt wird oder ob Anpassungen an das Testregime erforderlich sind.*

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen alles Gute für das kommende Jahr.

Herzliche Grüße

Für das Kollegium

Carsten Balvin, Schulleiter